

AGRONEGOCIOS Un campo de posibilidades agronegocios.co **Ingrese a nuestro nuevo portal**



EEUU apunta a suministro de petróleo venezolano a Cuba en nueva ronda de sanciones

Sábado, 6 de abril de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Estados Unidos +
- Venezuela +
- Juan Guaidó +
- Nicolás Maduro +

Administre sus temas

El Tesoro estadounidense impuso sanciones a 34 embarcaciones operadas o propiedad de la petrolera venezolana Pdvsá

Reuters

Estados Unidos apuntó el viernes a los envíos de petróleo de Venezuela a Cuba en su última ronda de sanciones para presionar al presidente Nicolás Maduro, con el objetivo de cortar un suministro crucial para la isla de gobierno comunista.

El Tesoro estadounidense impuso sanciones a 34 embarcaciones operadas o propiedad de la petrolera venezolana PDVSA y a dos compañías y una embarcación que entregaron petróleo a Cuba en febrero y marzo.

“El Tesoro está tomando medidas contra los buques y las entidades que transportan petróleo, proporcionando un salvavidas para mantener a flote el régimen ilegítimo de Maduro”, dijo el secretario del Tesoro, Steve Mnuchin, en un comunicado.

“Cuba continúa beneficiándose y apoyando al régimen ilegítimo de Maduro a través de esquemas de petróleo por represión mientras intenta mantener a Maduro en el poder”, agregó.

La estatal PDVSA no respondió a un correo enviado por Reuters solicitando comentarios sobre la medida.

Sin embargo, cerca de la medianoche, Venezuela emitió un comunicado en el que calificó de “cínica y criminal” la decisión contra embarcaciones y empresas de transporte, una medida, que aseguró, busca “afectar el envío de petróleo” a Cuba.

“Venezuela reitera que ninguna acción imperialista detendrá la cooperación entre pueblos libres e independientes y advierte que responderá por las vías jurídicas”, informó el gobierno del país petrolero en una nota oficial que tuiteó el canciller Jorge Arreaza en su cuenta en la red social Twitter.

La última ronda de sanciones de Estados Unidos, anunciada previamente por el vicepresidente Mike Pence en un discurso en Houston, pretende socavar aún más al gobierno de Maduro después de que Estados Unidos y la mayoría de las naciones occidentales reconocieron al líder opositor Juan Guaidó como presidente legítimo de Venezuela.

Por su parte, Guaidó describió como “muy importante la cooperación” al referirse a las sanciones anunciadas por el Tesoro.

“Habíamos suspendido envíos de petróleo a Cuba y uno de nuestros más importantes aliados colabora con esta medida para que cese el uso de nuestro petróleo para generar terror, o para generar algún tipo de opresión desde Cuba a Venezuela”, dijo el político en un acto en el oeste de Caracas.

El jefe de la Asamblea Nacional invocó la Constitución para declararse presidente interino en enero, argumentando que la reelección de Maduro en 2018 fue ilegítima.

BUSCA AQUÍ

COMPARA LOS ESPACIOS

ciencuadradas.com

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Estados Unidos +
- Venezuela +
- Juan Guaidó +
- Nicolás Maduro +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Estados Unidos +
- Venezuela +
- Juan Guaidó +
- Nicolás Maduro +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico REGISTRARSE

Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

- Colombia, es el único en la región donde le preguntan: ¿cuántas cuotas? en compras
- Din Don, la nueva plataforma de pequeños servicios que comienza a operar en Bogotá
- Ford y Nissan aumentan sus ventas de vehículos nuevos gracias a negocios para alquilar
- Enel inaugura el parque solar más grande del país en el departamento del Cesar
- Tras acuerdo, comienza la labor de limpieza y desbloqueo en la Vía Panamericana

SU CONTENIDO Ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS

MÁS DE GLOBOECONOMÍA

GLOBOECONOMÍA

Sindicato pide a pilotos de American Airlines que no vuelen a Venezuela

Varias aerolíneas han suspendido sus vuelos al país por preocupaciones en torno a la seguridad

HACIENDA

Pleito fronterizo lanza a presidente mexicano a aguas profundas con Trump

El mandatario dijo el viernes que la próxima semana cerraría la frontera de 3.200 kilómetros

HACIENDA

Presidente México dice España debe pedir perdón por agravios durante la conquista

Amlo dijo a través de su redes sociales que ya envió una carta al Rey de España.

MÁS DE LA REPÚBLICA

OCIO

La marca de whisky escocés, Chivas Regal Extra presenta Nights to Blend en Bogotá

JUDICIAL

Los límites legales que deben respetar los manuales de convivencia en colegios

HISTORICO DE LA TRM

BOLSAS

Dólar cierra en promedio a \$3.126,21, cayendo \$6,5 frente a la TRM del viernes

ENERGÍA

Hocol anunció descubrimiento de gas en el municipio de Pueblo Nuevo en Córdoba

HACIENDA

Embajada de Rusia se pronuncia sobre interpretación a la declaración del Consejo de la Federación

CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros

VER MÁS 4227600 ext. 1028

f t in

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Economía
- Empresas
- OCIO
- Globoeconomía
- Análisis
- Asuntos Legales
- Caja Fuerte
- Especiales
- Consumo
- Alta Gerencia
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Internet Economy
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio